



Nur alle fünf Jahre findet mit der Interschutz die weltweit wichtigste Messe für Brand- und Katastrophenschutz, Rettung und Sicherheit statt. Dieses Jahr (8.-13. 6.) ist es wieder soweit. Das Niedersächsische Ministerium für Inneres und Sport wird nach Angaben von Ministerialrat Rettungswesen Dr. Uwe Lühmann mit einem "Riesenstand" präsent sein. In dem vorliegenden Interview spricht er außerdem über Topthemen und Highlights der Messe, wie zum Beispiel den Branchentreff oder das 17. Hannoversche Notfallsymposium.

Leadin

Nur alle fünf Jahre findet mit der Interschutz die weltweit wichtigste Messe für Brand- und Katastrophenschutz, Rettung und Sicherheit statt. Dieses Jahr (8.-13. 6.) ist es wieder soweit. Das Niedersächsische Ministerium für Inneres und Sport wird nach Angaben von Ministerialrat Rettungswesen Dr. Uwe Lühmann mit einem "Riesenstand" präsent sein. Unser Reporter Thomas Ultsch hat mit ihm gesprochen.

Dr. Uwe Lühmann antwortete auf folgende Fragen:

1. Was sind Ihre Aufgaben? (0.10 min)
2. Was bedeutet es für Sie, die Interschutz in Hannover quasi direkt "vor der Haustür" zu haben? (0.20 min)
3. Wie wird das Ministerium auf der Interschutz präsent sein? (0.42 min)
4. Über welche Topthemen wollen Sie auf der Interschutz diskutieren? (1.04 min)
5. Was sind da genau die Herausforderungen? (1.27 min)
6. Was verbirgt sich hinter dem Themenpunkt "Branchentreff", der auch auf der Messe stattfinden wird? (1.45 min)
7. Ihr Haus organisiert außerdem das 17. Hannoversche Notfallsymposium im Rahmen der Interschutz mit. Was ist dieses Symposium genau? (2.20 min)
8. Um welche Themen wird es bei dem Symposium konkret gehen? (2.41 min)